



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha iniciado una ronda de reuniones, vía telemática, con distintos sectores económicos locales para interesarse por la situación que atraviesan en este periodo de restricciones de apertura, así como para informar de las medidas económicas y financieras que ya están en marcha y sobre las que se está trabajando orientadas a paliar las consecuencias extrasanitarias de la pandemia del coronavirus.

En estas reuniones, que se extenderán durante los próximos días, el primer edil ha recogido las inquietudes y necesidades surgidas a raíz de la crisis sanitaria por parte de los sectores más afectados, a fin de tener sus sugerencias en cuenta a la hora de elaborar el plan de reactivación económica en el que trabaja el Ayuntamiento de Adra.

El plan tiene entre sus ejes de actuación estimular el comercio local, el apoyo a la creación de empleo e impulso de la economía local en el municipio. Hasta el momento, Cortés ha podido conocer ya la visión de representantes de la Asociación de Comerciantes de Adra, gremio de la restauración, sector de la peluquería y centros de estética, cafeterías y pubs, entre otros.

Manuel Cortés ha asegurado que "desde el Ayuntamiento seguimos plenamente volcados en contener la expansión del coronavirus con medidas preventivas y de protección de la salud de la ciudadanía, pero también estamos trabajando para paliar los efectos económicos de esta crisis". En este sentido, ha explicado que para elaborar el plan de reactivación económica que se pondrá en marcha las próximas semanas "es fundamental tener en cuenta la perspectiva de los sectores implicados".

"De esta manera, las medidas que ya estamos barajando encima de la mesa, unidas a los planteamientos y propuestas de los propios afectados, nos ayudarán a construir un plan de impulso a la economía local realista y eficaz, lo más cercano a las necesidades de los abderitanos y abderitanas", ha explicado.

Medidas de alivio fiscal

Cabe destacar que este plan se suma al primer paquete de medidas fiscales urgentes

adoptadas por el Ayuntamiento, con bonificaciones y aplazamientos, fraccionamientos y flexibilidad a la hora de abonar tributos o la suspensión de algunas de las tasas municipales, especialmente a aquellos sectores que se encuentran sin actividad durante este periodo. Una medida puesta en marcha hace varias semanas para rebajar todo lo posible la presión fiscal y ayudar a los abderitanos y abderitanas tras esta situación extraordinaria.

Adra, 27 de abril de 2020